Gobernador Rick L. Scott Biografía

El Gobernador Rick Scott es el cuadragésimo quinto gobernador del Gran Estado de la Florida. Rick nació en Bloomington Illinois, y creció en Kansas City Missouri, su padre sirvió durante la Segunda Guerra Mundial en la División 82 *Airborne*. Al terminar la guerra, su padre Rick fue chófer de buses y de camiones, su madre trabajó como dependiente en la tienda JC Penney. Cuando Rick empezó a ir a la escuela primaria la familia vivía en las casas de la vivienda pública porque tenían un presupuesto muy limitado. Rick conoció a Ann en el colegio con quien lleva 39 años de casado, tuvieron dos hijas que ya están casadas también: Allison y Jordan, este año serán abuelos.

Al graduarse del colegio Rick se alistó en la Marina de los Estados Unidos donde sirvió por varios años a bordo del USS Glover encargado del radar; la ley G.I. le permitió ir a la universidad e ingresar a la facultad de Derecho. Mientras asistía a University of Missouri-Kansas y trabajaba a tiempo completo en un supermercado, Rick, junto con Ann, hicieron su primera incursión en el mundo de los negocios comprando dos franquicias de rosquillas, que su madre se administró. Rick se graduó de UMKC en administración de negocios y de abogado de Southern Methodist University.

A Rick se le considera uno de los grandes empresarios del país y ha traído su experiencia a Tallahassee, como Gobernador desea asegurarse que todas las familias tengan la oportunidad de vivir el sueño americano, darles a los estudiantes la mejor educación y a cada adulto la oportunidad de trabajar. Rick está en el proceso de reducir paulatinamente el impuesto a las empresas, disminuir el impuesto a la propiedad, ampliar las oportunidades de educarse, estimular el desarrollo económico del estado, y transformar el gobierno para hacerlo más eficiente. Tal y como lo prometió durante su campaña, Rick se ha enfocado en la creación de empleos y en revitalizar la economía del estado.

Rick trabaja fuertemente para que no aumente el costo del nivel de vida en la Florida.

Comunidad, familia y fe

La familia Scott vivía en Naples antes de trasladarse a Tallahassee, cuando van de visita asisten a los servicios religiosos de Naples Community Church, a la que Rick y Ann ayudaron a fundar en el 2006. A través de su vida ellos le han servido a la comunidad a través del voluntariado de obras de beneficencia; Rick ha servido en el comité de United Way y ambos han trabajado con World Vision para ofrecer un sistema de salud pública en Bunyala, una región pobre de Kenia. Además financiaron becas para los graduados de Kansas City High School, a la que ambos asistieron, al igual que otra que les permite a los estudiantes de bajos ingresos ir a la facultad de Derecho de SMU todos los años. Ellos financiaron también un concurso de empresarios en George Washington University donde estudiaron sus hijas.

Empresario e inversionista

Rick es reconocido como empresario innovador en la formación de hospitales y en la política. Después de graduarse de SMU se quedó en Dallas y empezó a trabajar para Johnson & Swanson uno de los bufetes más grandes de la ciudad representando compañías médicas, petroleras y a la industria de la comunicación. Su especialidad fue en las fusiones y compras de compañías dedicadas al cuidado de la salud, fue en este trabajo cuando se dio cuenta que se les podría brindar mejores servicios a los pacientes si se cambiaba la eficiencia del hospital, se reducían los costos de operación y se obtenían mejores resultados.

Mientras todavía practicaba leyes, en la primavera de 1987, él pudo agrupar un paquete financiero por seis mil millones de dólares para comprar la compañía Hospital Corporation of America, Inc. Al ser rechazada dicha oferta decidió crear la compañía Columbia Hospital Corporation con sus ahorros de toda la vida que eran \$125.000. Rick inició el movimiento Conservatives for Patients' Rights (CPR por sus siglas en inglés), un grupo defensor de los principios del mercado libre de selección, competencia, responsabilidad personal y transparencia en la atención médica. El propósito de CPR, moldeada según el esfuerzo de Rick en la industria, fue el de prevenir la penetración del gobierno en los derechos de los pacientes.

En 1997 y a la edad de 44 años, Scott dejó Columbia que era una de las compañías más admiradas en el país. Creció hasta ser la compañía más grande en la administración de hospitales, con más de 350 hospitales, 135 centros de cirugía, 550 centros de atención de salud en 37 estados y en dos países en el extranjero. Los ingresos de Columbia excedieron los \$20 mil millones y tuvo más de 285.000 empleados, convirtiéndose en el séptimo empleador en el país y el número 21 en el mundo.

Rick consolidó una reputación destacada en la industria de la atención médica por brindarle a los pacientes mejor atención a un costo razonable. Como Gobernador, él trae una visión similar de calidad y eficiencia a la población de la Florida.